



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>148 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VMA10000813</b>
Prix	<b>750 000 €</b>

Peille

Maison à vendre (06440)

Quartier Saint Martin - Située à seulement 7 minutes du village de la Turbie, en pleine verdure et au calme absolu, très agréable maison rénovée avec goût d'environ 148m<sup>2</sup> sur 2 niveaux sur une parcelle de 1,304m<sup>2</sup>. La maison se compose comme suit : A l'étage supérieur : entrée avec placards, une chambre de maître avec douche et toilettes, 3 chambres, une salle de bains et un toilette séparé. A l'étage inférieur : grand séjour lumineux avec cuisine américaine équipée, toilettes invités, buanderie. Nombreuses terrasses, lumineuse, exposition sud ouest, calme absolu, aucun vis à vis. 2 parkings ...

*Located 10 minutes from the village of La Turbie, surrounded by greenery and in absolute calm, very pleasant tastefully renovated house of approximately 145m<sup>2</sup> on 2 levels on a plot of 1,304m<sup>2</sup>. The house is composed as follows: On the upper floor: entrance, 4 bedrooms including a master bedroom with shower and toilet, bathroom, separate toilet. On the lower floor: large bright living room with equipped American kitchen, guest toilet, laundry room. Many terraces, south west exposure, absolute calm, not overlooked. 2 car parks complete this property.*

## AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

